



Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa

www.parroquiaejea.com

22 Octubre 2023



DOMUND 2023



Este domingo día 22, celebramos la Jornada Mundial de la Misiones (DOMUND). El lema de este año es: **“Corazones ardientes, pies en camino”**. El papa Francisco, en su mensaje para esta jornada, nos dice: *“La imagen de los “pies que se ponen en camino” nos recuerda una vez más la*

validez perenne de la misión ad gentes, la misión que el Señor resucitado dio a la Iglesia de evangelizar a cada persona y a cada pueblo hasta los confines de la tierra.

Hoy más que nunca la humanidad, herida por tantas injusticias, divisiones y guerras, necesita la Buena Noticia de la paz y de la salvación en Cristo. Por tanto, aprovecho esta ocasión para reiterar que “todos tienen el derecho de recibir el Evangelio. Los cristianos tienen el deber de anunciarlo sin excluir a nadie, no como quien impone una nueva obligación, sino como quien comparte una alegría, señala un horizonte bello, ofrece un banquete deseable” . La conversión misionera sigue siendo el objetivo principal que debemos proponernos como individuos y como comunidades, porque “la salida misionera es el paradigma de toda obra de la Iglesia”

La urgencia de la acción misionera de la Iglesia supone naturalmente una cooperación misionera cada vez más estrecha de todos sus miembros a todos los niveles. Este es un objetivo esencial en el itinerario sinodal que la Iglesia está recorriendo con las palabras clave comunión, participación y misión. Tal itinerario es un ponerse en camino, como los discípulos de Emaús, escuchando al Señor resucitado que siempre sale a nuestro encuentro para explicarnos el sentido de la Escrituras y partir para nosotros el Pan, y así poder llevar adelante, con la fuerza del Espíritu Santo, su misión en el mundo.

Pongámonos de nuevo en camino también nosotros, iluminados por el encuentro con el Resucitado y animados por su Espíritu. Salgamos con los corazones fervientes, los ojos abiertos, los pies en camino, para encender otros corazones con la Palabra de Dios, abrir los ojos de otros a Jesús Eucaristía, e invitar a todos a caminar juntos por el camino de la paz y de la salvación que Dios, en Cristo, ha dado a la humanidad”

La colecta de este domingo en para los proyectos y actividades evangelizadoras y de promoción humana en los países menos favorecidos que evangelizan nuestros misioneros. Seamos generosos.

UNIDOS EN ADORACIÓN PARA ANUNCIAR Y SER ANUNCIO



Este viernes día 27, en la Iglesia parroquial de **El Salvador** de Ejea de los Caballeros, a las **8 de la**

tarde (después de la misa) organizada por la Delegación Diocesana de Apostolado Seglar, tendremos un encuentro de oración y adoración.

Dentro de nuestro Plan Diocesano de Pastoral VITA y haciendo referencia a la primera línea diocesana: *“Renovar y Revitalizar nuestras comunidades”*, la Delegación Diocesana de Apostolado Seglar organiza mensualmente encuentros de oración y adoración. El primero y el último son en las Vicarías rurales; este primero en nuestra Parroquia de Ejea, Vicaría VI, y el último, en mayo, en Alcañiz, Vicaría V.

Este viernes día 27 de octubre, tenemos este primer encuentro de oración y adoración en nuestra parroquia con el lema: **“UNIDOS EN ADORACIÓN PARA ANUNCIAR Y SER ANUNCIO”**. Invitamos a todas la comunidades de la Unidad pastoral y de una forma especial a la de Ejea, grupos y demás miembros, a este momento de de Oración y Adoración que forma parte de nuestro camino del Plan pastoral de nuestra Diócesis.

Al tener esta oración diocesana este viernes, el jueves 26, después de la misa no habrá Adoración Eucarística.

LA BARBARIE DE LA GUERRA

El inesperado ataque de Hamás, ha desatado una guerra que va más allá de un salto en la escalada de violencia entre Israel y Palestina. No sólo amenaza con un conflicto que desestabilice Oriente Medio sino que, lamentablemente, viene a fortalecer la tesis de Papa sobre *“la tercera guerra mundial por fascículos”*, con focos diferentes pero con los mismos actores internacionales que refuerzan sus polos de poder. Basta ver la implicación, más o menos directa, de Irán, el posicionamiento de Arabia Saudí o la reacción de Estados Unidos y Rusia.

Mientras la búsqueda de una solución real se guarda en un cajón, la tierra donde nació el Príncipe de la Paz continúa siendo el terreno de juego de los señores de la Guerra” (Vida Nueva)

